

Chartres, 16 novembre 2015

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Pôle Gare de Chartres :  
Lancement des travaux de réaménagement de la gare de Chartres  
26 novembre 2015

*Le Pôle Gare est une opération d'aménagement urbain qui porte sur 32 hectares en centre-ville de Chartres et de l'agglomération chartraine. En lien direct avec la gare, l'intermodalité est le cœur cette opération qui comprend en outre la création de futurs équipements publics dans un nouveau quartier à part entière, sur des emprises foncières actuellement occupées par l'activité ferroviaire.*

### Lancement des travaux de réaménagement du bâtiment voyageurs

Le 26 novembre, **Jean-Pierre Gorges, député-maire de Chartres et président de Chartres métropole et Patrick Ropert, directeur général de SNCF Gares & Connexions** donneront officiellement le coup de départ des **travaux de réaménagement de la gare de Chartres**, en présence de, Daniel Guéret, adjoint au maire de Chartres en charge du Pôle Gare, Franck Masselus, pdg de Chartres Aménagement, Fabienne Keller, sénatrice et marraine du Pôle Gare, Albéric de Montgolfier, président du Conseil départemental d'Eure-et-Loir, et François Bonneau, président de Région.

#### Création d'une agence des mobilités

Le Pôle Gare de Chartres établit dans sa charte de développement urbain la prééminence d'une intermodalité. Dans le respect de cette intention, SNCF a programmé, dans le cadre du réaménagement de la gare, l'ouverture d'une Agence des mobilités. Cette nouvelle conception des espaces d'attente et de billettique SNCF était jusqu'alors réservée aux grandes gares de France. Le projet sera dévoilé à cette occasion.



Gares & Connexions, 2015

#### Escale de l'œuvre E-cône en gare de Chartres

5 mètres de haut et 450 kilos : ce cône de chantier aux dimensions hors du commun créé par l'artiste plasticien Lilian Bourgeat fait escale à Chartres à l'occasion du lancement des travaux de réaménagement de la gare.

Installée dans le cadre d'un partenariat avec SNCF Gares & Connexions, cette œuvre est le symbole choisi par le centre de création contemporaine Olivier Debré (CCC OD) pour annoncer sa future ouverture à Tours en octobre 2016.

Le CCC OD a pour vocation de mettre à l'honneur l'art le plus actuel, dans un dialogue actif avec l'œuvre d'Olivier Debré, artiste majeur de l'abstraction.



pose de la première pierre, CCC OD 4/9/2015



**Rendez-vous le 26 novembre 2015 à partir de 10h30, place Pierre-Sémard, Chartres**

#### Ville de Chartres

Direction de la communication, tél. 02 37 18 47 84 - [stephane.lefebvre@agglo-ville.chartres.fr](mailto:stephane.lefebvre@agglo-ville.chartres.fr) - [www.chartres.fr](http://www.chartres.fr)

CCC OD – Mélanie Drouere (l'art en direct) : 01 55 35 25 10 – [mdrouere@artendirect.fr](mailto:mdrouere@artendirect.fr) – [www.cccod.fr](http://www.cccod.fr)